
M.Cさん（業種：卸売・小売業）

M.Cさん/ 女性/通信制大学/内定先業種：卸
売・小売業

キャリアセンターで利用したサービスについて教えてください。
また、利用してみて良かった点などありましたら教えてください。

《利用したサービス》
就職相談（応募書類添削、面接練習含む）
《利用して良かった点》
一次、二次ともに面接練習を利用し、良かったと感じました。その設問に対しての答え方
など教えていただいたのが特に強みになりました。

就活データ

就活を始めた時期・・・令和6年4月頃から
ES・履歴書提出社数・・・2社
面接社数・・・2社
内定社数・・・1社

どのように就活を進めましたか？具体的にご記入をお願い致します。

元々、就活スタートが遅く（令和6年4月頃）、ネットや友達に聞いて、まずはリクナビ、マ
イナビのアプリを登録しました。接客業が好きなのと、沖縄県内で働きたいと思い、その軸
で企業を探しました。学校に就活についてたよれるところがなかったので、こちらを利用し
て面接練習をしました。

就活で苦労したこと／工夫したことがあれば教えてください。

《苦労したこと》
通信制の大学だったので、就活について情報を集めることや、友達の声なども聞けず、何も
わからないことが多かった。



内定をもらった企業に決めた理由を教えてください。

自分の強み（接客力）を活かせる環境だと思ったことと、女性としての働きやすさが叶うと
感じ、生きがいをもって働けると思ったからです。

これから就活をする方／就活中の方へ一言お願いします。

就活は情報戦なところもあると思いますが、キャリアセンターを利用してみるのはとても良
いと思います。実際私も通信制の大学ですが、内定を頂けたので、自分の強みと、マッチす
る企業を見つけたら、ESや面接での表現力を磨けば、企業へ熱意は伝わると思います！頑
張ってください。相談するだけでもリラックスできる部分があると思います。

《工夫したこと》
面接に向けて動画を調べて対策法を見たり、地元の友達に聞いたりしていました。また、面
接練習は大人の方に見ていただきたかったので、ネットで調べてこちらを利用しました。
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